

Spenden an Kindergärten übergeben



Bei der Planung für das Benefizkonzert mit den Solisten Volker Bengl und seiner Schwester Ulrike Machill wurde der Beschluss gefasst, vom erhofften Reinerlös einen Teil den drei kirchlichen Kindergärten in Mutterstadt zu spenden. Damals wusste der Landesvorstand noch nicht, dass es mit dem "Haus des Kindes" auch einen kommunalen Kindergarten gibt. Also wurde umdisponiert und der zur Verfügung gestellte Betrag durch vier geteilt.

Am 28. Oktober um 17 Uhr war es nun soweit; die Überreichung der vier symbolischen Schecks konnte vorgenommen werden. Erschienen zur kleinen Feier im Ratssaal des neuen Rathauses in Mutterstadt waren: Bürgermeister Ewald Ledig, Pfarrer Matt von der kath. Kirchengemeinde, Pfarrer Jung von der prot. Kirchengemeinde, die Leiterinnen der vier Kindergärten, Kinder, einige Eltern, Frau Machill mit Familie, die Eltern des Tenors Volker Bengl und der 1. Beigeordnete der Gemeinde, Konrad Heller. Seitens des Landesverbandes nahmen teil: Landesvorsitzender Josef Jerger, sein Stellvertreter Martin Belafi, Landeskassenwartin Elisabeth Ziemer und Landesschriftwart Paul Nägl, die auch die Schecks überreichten.

Bürgermeister Ewald Ledig lobte in seiner Begrüßung die hervorragenden Leistungen des Geschwisterpaares im Konzert und betonte "Das ist ein Tag der Freude für die Bedachten, aber auch ein Tag der Dankbarkeit". Landesvorsitzender Jerger schilderte in knappen Worten das Zustandekommen des Benefizkonzertes, nahm Stellung zu gemachten Kritiken und begründete den Verwendungszweck des Reinerlöses. Der Reinerlös des ersten Benefizkonzertes vor drei Jahren, immerhin 11.000,- DM, wurde ganz zur Renovierung des Mariendomes und des Turmes der Gedächtniskirche gespendet. Da die Landsmannschaft keinerlei öffentliche Mittel erhält, sollte diesmal ein Teil des Reinerlöses ihrer Kulturarbeit zugute kommen. Das Benefizkonzert war fast ausverkauft. Jerger betonte, dass nur 10 Freikarten vergeben wurden, davon wurden 4 Karten vom SWR-Studio in Ludwigshafen verlost. Die anwesenden Vorstandsmitglieder und Jerger freuten sich, den Leiterinnen der Kindergärten je einen Scheck über 1.100,- Euro übergeben zu können. Die Kinder des kath. und des kommunalen Kindergartens bedankten sich mit kleinen Arbeiten für die Spenden. Abschließend

bedankte sich der Landesvorsitzende bei Frau Machill und ihrem Bruder für das herrliche Konzert und das finanzielle Entgegenkommen für einen guten Zweck sowie bei allen, die zu diesem Erfolg beigetragen haben.

Im Grunde sind Volker Bengl und Ulrike Machill zu einem weiteren Benefizkonzert, wieder in Mutterstadt bereit. Angedacht ist ein "Muttertagskonzert", das, wenn die Termine in Einklang zu bringen sind, für Freitag, 12. Mai 2006, vorgesehen ist, den Termin sollte man sich schon jetzt vormerken.

(Amtsblattbericht vom 11.11.2004)